



Adif invertirá 1,2 millones en la línea Valencia-Aragón

Adif realizará obras de modernización, acondicionamiento y mejora de los terraplenes que flanquean el tendido férreo en un tramo comprendido entre Barracas y Masadas Blancas (Castellón), en la línea convencional de ferrocarril que conecta la Comunidad Valenciana con Aragón. El importe de las obras, que cuentan con un plazo de ejecución de cuatro meses, asciende a 1.212.413,6 euros (IVA incluido). Con esta inversión se conseguirá una mayor fiabilidad, una mejora de las prestaciones y una mayor agilización de la circulación ferroviaria, según informa Adif. A.P.